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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Разработка прототипа интеллектуального интерфейса системы управления корабля». Целью исследования является разработка прототипа интеллектуального интерфейса системы управления удаленным объектом: 1) Анализ приемов и способов использования инфографики для отображения динамической информации. 2) Разработка модели интерфейса с применением технологий ай-трекинга. 3) Разработка методики, подготовка и проведение эксперимента по исследованию влияния приемов использования инфографики на восприятие динамической информации оператором. 4) Разработка алгоритма отображения динамической информации в интеллектуальном интерфейсе системы управления корабля. 5) Разработка визуальной части для демонстрации работы алгоритма отображения динамической информации в интеллектуальном интерфейсе. Предметом исследования является инфографика, как средство отражения динамической информации в дашбордах. Методами исследования являются анализ, эксперимент и методы математической статистики. В результате исследования были выявлены средние значения времени на основании полученных в результате проведенного эксперимента данных отображения информационной панели (дашборда) для визуализации количественной информации о динамическом объекте. Результаты исследования позволят использовать в алгоритмах визуализации динамических данных в интеллектуальных интерфейсах систем управления удаленными объектами.
        

        
          The subject of the final master’s graduate qualification work is: "Development of a prototype of the intelligent interface of the ship's control system". The purpose of the study is to develop a prototype of an intelligent interface for a remote object management system. The research set and solve the following goals: 1. Analyze the techniques and ways of using infographics to display dynamic information. 2. Develop an interface model using AI-tracking technologies. 3. To develop a methodology, prepare and conduct an experiment to study the influence of techniques of using infographics on the perception of dynamic information by the operator. 4. Develop an algorithm for displaying dynamic information in the intelligent interface of the ship's control system. 5. Develop a visual part to demonstrate the operation of the algorithm for displaying dynamic information in an intelligent interface. The subject of the study is infographics as a means of reflecting dynamic information in dashboards. The research methods are analysis, experiment and methods of mathematical statistics. As a result of the study, the average time values were revealed based on the data obtained as a result of the experiment for displaying an information panel (dashboard) for visualizing quantitative information about a dynamic object. The results of the study will allow using dynamic data visualization algorithms in intelligent interfaces of remote object management systems.
        

    

  

  
    
      Права на использование объекта хранения

    

		
      Место доступа
    		
      Группа пользователей
    		
      Действие
    	
	
              	
        Локальная сеть ИБК СПбПУ
      		
        Все
      		
          
                      	
      
	
              	
        Интернет
      		
        Авторизованные пользователи СПбПУ
      		
          
                      	
      
	
          
              	
        Интернет
      		
        Анонимные пользователи
      		
                      	
      


    

  

  
    Статистика использования

    
        
          	
                
                  
              	
                Количество обращений: 10
                

                За последние 30 дней: 0
                

                
                  Подробная статистика
                
              


        

    

  


    

  
        
      
        		
              

	Расширенный поиск
	Атрибутный поиск
	Контакты
	Информационно-библиотечный комплекс



              	Последние поступления
	Самые популярные ресурсы


            	
              
    © СПбПУ, 2000-2023



    Сайт и управление доступом на базе АБИС 
    
    «Руслан-Нео»
    (© ООО «ОБС»)



            	
			


      

    
  

  







